

Bénoïse, béninois ; nous voici à un tournant important de notre processus démocratique : l'élection du Président de la République.

C'est le moment d'exprimer notre volonté de contribuer à un ordre social béninois qui préserve la paix, la justice et le progrès, dans l'esprit de la Conférence Nationale de février 1990.

L'opportunité nous sera donnée d'exprimer notre suffrage. Faisons-le à partir de l'analyse critique des projets de société que les candidats aux élections nous présenteront.

Assumons avec conscience et responsabilité ce devoir citoyen grâce au vote, motivé par un esprit d'amour sincère pour notre pays.

Gardons bien le climat de paix au Bénin et agissons de façon à le pérenniser. Car, avec la paix, on peut s'engager dans l'effort pour grandir comme Nation.

Avec la paix, nous pouvons œuvrer pour qu'adviennent des lendemains meilleurs.

C'était l'appel du Chant d'Oiseau 2016, un message de l'Institut des Artisans de Justice et de Paix du Bénin, en collaboration avec la Fondation Konrad Adenauer.

(Père Colbert GOUDJINOU, Directeur IAJP/CO)

